

Fundación Chrysler I.A.P. dona equipo médico para el CRIT Coahuila

- Fundación Chrysler I.A.P. dona equipo médico al área de rehabilitación pulmonar del CRIT Coahuila.
- Más de 900 niños y adolescentes se verán beneficiados.

Saltillo, Coahuila, 24 de agosto de 2015. Con la finalidad de mejorar el tratamiento pulmonar de niños, niñas y adolescentes del Centro de Rehabilitación Infantil Teletón (CRIT) Coahuila, Fundación Chrysler I.A.P donó equipo médico al área de Rehabilitación Pulmonar.

Con este equipo la calidad de vida de los niños, niñas y adolescentes mejora, ya que facilita la respiración y ayuda a disminuir infecciones respiratorias, evitando que se retrase su proceso de rehabilitación.

“En Fundación Chrysler estamos convencidos de que ayudando a la niñez y a la juventud mexicana, contribuimos a tener un mejor país ya que ellos son el futuro de México”, explicó Joaquín Álava, Presidente de la Fundación Chrysler I.A.P. “Esta donación busca que aquellos que sufren de algún problema pulmonar tengan una rehabilitación más rápida”. Concluyó Álava.

Además de este donativo, voluntarios de Fundación Chrysler de las plantas de FCA México ubicadas en Saltillo convivieron con los niños del CRIT Coahuila en un partido de baseball y en una función de cine organizada en conjunto con Fundación Cinépolis.

Para FCA México es muy importante colaborar con la población en donde tenemos presencia como es el caso de Coahuila.

Con acciones como esta FCA México refrenda su compromiso con aquellas personas que más lo necesitan.

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>